

Das Tegelhus hat Zuwachs bekommen...

Ist er Ihnen bereits aufgefallen?

Frau M. erlebte am Montag nicht nur ihren wundervollen Kennenlerntag in unserer Tagespflege, sondern wurde auch gleichzeitig mit dem

neuen Tegelhus Bus abgeholt und wieder nach Hause gebracht.

Vielleicht ist es für Sie nicht wichtig, den neuen Bus zu benutzen, aber sicher würden Sie es genießen, einen Tag in guter Gesellschaft und umsorgt im Tegelhaus zu verbringen.

Warum vereinbaren Sie nicht gleich Ihren Termin für den Kennenlerntag?

Danke an YOURPRINTDESIGN GmbH für die tolle Arbeit.